
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Membres présents 

 
 

 
Élus :  BLANC Mélanie – CARTE Emma – CHARRIN Cécile – CIVET Charlotte -

FILAMBEAU Sylvette - GRIMAUD Jocelyne - GUERIN Christelle -  
ROCHE Laurence 

 
 ARHANCET Roger - BOUSELOUGUIA Radouane - DUC-GAYFFIER 

Damien - FOUREL Renaud - ODIN Fabrice - ZAITOUNE Said 
 
Collaborateurs Mme ROZERON Myriam  
                          Mrs BELKHADRIA Abdel – BOUCHOUICHA Hakim  
 
 
Excusés LATTIER Grégory - SAYAGH Hakim - YAHIA BENATTIA Hadj  

JONCART Fabrice 
 
 
 

 
 
  

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
02 juin 2025 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 

La Passion en Grand… 
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Ouverture du comité directeur : 19 heures 

 

 

 

Le Président remercie les personnes présentes et excuses les personnes absentes. 

 

 

 

Bilan Financier + Vote 

 

 

Le président présente Gilles CHASSON, comptable du cabinet MAZARS, qui suit le comité 

depuis 2017 et qui va détailler le bilan financier. 

 

Gilles CHASSON présente le bilan financier sous un format innovant et imagé, facilitant la 

compréhension des données. Il détaille les principaux points du bilan et annonce un résultat 

de fonctionnement positif de 24 071 € ainsi qu’un résultat d’exercice positif de 31 705 €. 

Il explique en détail le mouvement de trésorerie lié à cet exercice et met en avant une gestion 

saine et rigoureuse des finances de l’association. 

 

Gilles CHASSON annonce qu’un accompagnement trimestriel a été mis en place avec 

Myriam ROZERON pour suivre régulièrement l’évolution des comptes et préparer le bilan 

dans des conditions plus sereines que la saison précédente. Ce suivi permet d’anticiper les 

échéances et d’améliorer la prise de décision. 

 

Radouane BOUSELOUGUIA remercie Myriam ROZERON pour son travail 

d’accompagnement, qui lui permet de développer ses compétences, ainsi que le trésorier 

Roger ARHANCET pour son engagement et son implication dans le suivi de la comptabilité 

cette saison. 

 

Enfin, Gilles CHASSON souligne que le résultat positif et la trésorerie actuelle assurent au 

comité une sécurité financière, indispensable pour faire face à des imprévus comme ceux 

rencontrés lors de la crise sanitaire. Il précise également que cela démontre une très bonne 

gestion financière du comité. 

 

La présentation du bilan financier ne fait appel à aucune remarque. 

 

 

Vote sur le bilan financier : 

 

➔ Validée à l’unanimité. 
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Budget Prévisionnel + Vote 

 

 

Gilles CHASSON présente le budget prévisionnel, élaboré en collaboration avec l’ensemble 

des membres du bureau. Il détaille les différentes modifications et évolutions envisagées, 

notamment une augmentation de 3 % des produits liés à une hausse anticipée du nombre de 

licenciés. 

Il aborde également la question des subventions en attente de confirmation, principalement 

liées à l’organisation de l’événement du Big Twelve. 

 

Le président expose les différentes propositions de dotations pour les clubs, comprenant des 

formations et du textile destinés aux arbitres. Ces initiatives visent à renforcer le soutien 

opérationnel et matériel des clubs affiliés. 

 

Le président met également en avant le travail réalisé par Alexandra DESPESSE, qui a 

récemment quitté le comité et qui permettra prochainement l’ouverture d’une boutique. Cette 

boutique offrira de nouvelles opportunités pour valoriser l’image du comité tout en générant 

des ressources complémentaires. 

 

 

Le budget prévisionnel est proposé avec une excédant de 1780€. 

 

 

Vote sur le budget prévisionnel : 
 

➔ Validé à l’unanimité 

 

 

Dispositions financières + vote 

 

 

Jocelyne GRIMAUD présente les dispositions financières discutées lors de la réunion de 

bureau. Elle détaille les différentes modifications proposées, en soulignant les ajustements 

effectués pour répondre aux priorités identifiées. 

 

Des échanges ont lieu entre les membres présents concernant les modifications proposées. 

À la suite de ces discussions, certaines adaptations sont apportées afin de mieux aligner les 

décisions avec les besoins et objectifs du comité, en concordances avec certaines attentes 

de nos clubs. 

 

Vote sur les dispositions financières : 
 

➔ Validé à l’unanimité 

 

Ordre du jour de l’Assemblée Générale + vote 
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Radouane BOUSELOUGUIA présente l’ordre du jour qui est proposé pour l’Assemblée 

Générale. 

 

Suite aux différents échanges, l’ordre du jour suivant est retenu : 

   

Emargement des représentants des clubs 18h15 à 19h00 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président (confirmation 
quorum) 

Radouane 
BOUSELOUGUIA 

Rétrospective de la saison 
Radouane 

BOUSELOUGUIA 

Rapport moral de la Secrétaire Générale et vote Charlotte CIVET 

Rapport financier et vote : 
- Bilan financier 2024-2025 
- Budget prévisionnel 2025-2026 
- Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

Cabinet MAZARS 

Ouverture de l’élection par le Président de la Commission 
Electorale  

Frédéric HERMANT 

Premier tour des élections pour les postes de membres du Comité 
Directeur 

 

Premier tour des élections pour la désignation des délégués à 
l’Assemblée Générale Ordinaire de la FFBB 

 

Proclamation des résultats du premier tour des élections  

Éventuel second tour des élections et proclamation des résultats  

Questions aux commissions Comité 

Questions diverses Comité 

Intervention du représentant de la Ligue et/ou de la FFBB 
- Remise JAP d’Or 

Représentant Ligue 
Représentant FFBB 

Allocation des élus  

Allocution de clôture du Président 
Radouane 

BOUSELOUGUIA 

 

Vote pour l’ordre du jour : 
 

➔ Validé à l’unanimité 

 

Point sur les candidatures élections Comité Directeur et délégués FFBB 
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Le président annonce la composition de la commission électorale, à savoir : 

• Stéphane OLAGNON – Valence Bourg Basket 

• Karine OTMANI – Portes-lès-Valence 

• Frédéric HERMANT – Crussol Basket 07 

 

Ces membres ont pour mission d’assurer le bon déroulement des processus électoraux 

conformément aux règlements en vigueur. 

 

Le président annonce que la commission électorale a procédé à la vérification et à la 

validation de l’ensemble des candidatures pour : 

 

- L’élection du Comité Directeur 

- Les délégués à l’Assemblée Générale de la Fédération Française de Basket-Ball (FFBB) 

 

Le président transmet l’ensemble des documents aux élus du Comité. 

 

Ces validations assurent que les candidatures respectent les critères requis pour participer 

aux élections et à l’Assemblée Générale. 

 

Candidatures reçues au titre de membre du comité Directeur : 

 

Mme VAN ROY Christine   Saint-Vallier  

 

   

Candidatures reçues au titre de délégués à l’Assemblée Générale de la Fédération : 

 

Mme GRIMAUD Jocelyne   Hors Association  

 

M. BOUSELOUGUIA Radouane  Hors Association 

 

 

Vote pour les candidats pour être délégué à l’Assemblée Générale de la FFBB : 

 

Candidature de Jocelyne GRIMAUD : 

➔ Validé à l’unanimité 

 

Candidature de Radouane BOUSELOUGUIA : 

➔ Validé à l’unanimité 
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Calendrier Général 

 

Jocelyne GRIMAUD présente la proposition de calendrier général élaborée à partir des 

retours des différentes commissions. 

 

Une discussion s’ouvre à propos de la demande de plusieurs clubs de revenir à un format de 

poules de 12 pour les catégories seniors PRM et PRF, avec une éventuelle extension à toutes 

les divisions seniors.  

Jocelyne GRIMAUD présente un tableau comparatif entre les formules actuelles (poules de 

6) et le format proposé (poules de 12). 

Les participants font remarquer que la formule actuelle entraîne des rencontres répétées 

entre certains clubs, jusqu’à 6 fois par saison, ce qui est jugé peu attractif et peu judicieux. 

 

Après échanges, il est proposé le passage à des poules de 12 pour toutes les divisions 

seniors.  

 

Un vote à main levée est organisé pour valider ce changement en Comité Directeur : 

➔ Décision validée à l’unanimité. 

 

Un échange a lieu concernant l’organisation d’une journée d’échange pour les arbitres, avec 

la participation d’intervenants de haut niveau. 

 

La date du Challenge Benjamin fait l’objet d’une discussion. La problématique réside dans la 

date limite d’enregistrement fixée au 31 janvier dans le système FBI. Pour permettre une 

organisation le week-end des 7-8 février, il est décidé de vérifier si cette date peut être 

repoussée. 

 

À la suite des discussions, des ajustements sont apportés au calendrier général pour tenir 

compte des décisions prises. 

 

Big Twelve Tour 

 

Le président, Radouane BOUSELOUGUIA, rappelle l’organisation d’un événement majeur 

les 9 et 10 juin à Crussol. Il sonde les participants pour connaître leur disponibilité et présence 

sur place. 

Il précise l’organisation prévue et les différentes tâches à réaliser sur trois jours : dimanche, 

lundi et mardi. 

 

Cécile CHARIN présente les détails de l’événement, notamment : 

• Les aspects organisationnels. 

• Les équipes présentes, incluant les équipes de France A et B, féminines et masculines. 

• Le programme complet qui sera proposé durant ces journées. 
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Radouane BOUSELOUGUIA remercie Laurence ROCHE pour son travail de coordination et 

de sondage auprès des clubs afin de mettre à disposition des mini-bus pour l’événement, 

évitant ainsi de recourir à une location externe. 

 

Il remercie également les clubs qui ont répondu favorablement à cette demande. 

 

Un mail récapitulatif sera envoyé prochainement pour confirmer les heures de rendez-vous 

et les détails logistiques. 

 

 

Tour des pôles 

 

Radouane BOUSELOUGUIA sollicite les responsables de pôle et de commission pour savoir 

s’ils souhaitent intervenir. Suite aux différents points abordés précédemment, seul Renaud 

FOUREL manifeste le souhait d’intervenir afin de revenir sur un point spécifique concernant 

la commission mini-basket. 

 

Pôle mini-jeunesse – Renaud FOUREL 

 
Renaud FOUREL revient sur une problématique rencontrée lors de la fête du mini-basket, 

liée à la non-livraison des tee-shirts commandés auprès de BADO Sport 2000. 

 

Le président présente un mail transmis ce jour à BADO Sport 2000, notifiant officiellement la 

décision de mettre fin à notre collaboration avec ce fournisseur suite à une défaillance 

importante de leur part dans le suivi de la commande. 

 

 

Informations diverses 

 

 
Le président invite les participants à signaler d’éventuels points divers à aborder.  

 

N’ayant aucune intervention, il remercie chaleureusement l’ensemble des personnes 

présentes pour leur participation active et les échanges constructifs qui ont contribué à la 

qualité de cette réunion. 

 

Secrétaire Générale     Président du Comité 

Charlotte CIVET     Radouane BOUSELOUGUIA 

                         

  


